



LA HIGIENE DE MANOS ES PRIORIDAD EN EL HRDC

continuando con actividades por el día de la higiene de manos, Jefes de Departamentos del HRDC suscriben compromiso por una Atención Limpia y Segura, con el fin de fortalecer la cultura de higiene de manos.

Por: Oficina de Comunicaciones

Luego de la reunión de trabajo que sostuvieron los jefes de Departamentos y la Dirección Adjunta, liderada por la Dra. Ana Pérez Salazar, en un acto sin precedentes, hoy día 6 de Mayo del año en curso suscribieron un acuerdo interno, que consiste en el compromiso de cada jefe de departamento en ser vigilante permanente del cumplimiento de los cinco momentos de la higiene de manos establecida por la OMS con el objetivo de seguir garantizando está buena práctica en los diferentes servicios del nosocomio para disminuir infecciones en los pacientes.